

Communiqué de presse – Mardi 23 janvier 2018
Le site Tout-pour-iPhone.com change de nom et devient Tout-pour-Phone.com !

Le site Tout-pour-iPhone.com change de nom et de logo pour devenir Tout-pour-Phone.com.

Ce changement de nom accompagne l'évolution de la société et vise à mieux refléter l'étendue de notre offre, de notre gamme de produits et de notre large choix de marques.

"Chez Tout-pour-Phone rien ne se casse tout se répare", telle est notre devise. Depuis maintenant plus de 6 ans, Tout-pour-Phone.com se positionne comme l'un des leaders dans la distribution de pièces détachées, d'accessoires et de réparation de smartphones et tablettes.

Cette nouvelle identité coïncide avec beaucoup d'événements majeurs pour la société : la création d'**Hevoli, notre marque de coques designées à Toulouse**, l'élargissement de notre offre avec notamment la commercialisation de **smartphones reconditionnés** mais aussi le déménagement de notre boutique et centre de réparation au 10 rue Paule Raymondis à Toulouse. Un nouvel envol pour la société !

A propos de Tout-pour-Phone.com

Créé en 2010, Tout-pour-Phone.com est un site e-commerce, destiné tant aux particuliers qu'aux professionnels, de pièces détachées et d'accessoires pour smartphones, tablettes, consoles de jeux mais aussi de caméras sport et d'ordinateurs.

Avec plus de 7000 références et près de 700 tutoriels de réparation, Tout-pour-Phone.com offre la possibilité de réparer jusqu'à 350 modèles de téléphones et tablettes de plusieurs marques dont les marques-phares du marché telles que Apple, Samsung, Sony ou des plus récentes telles que Wiko et Huawei.

L'objectif de Tout-pour-Phone.com est de permettre aux détenteurs de smartphones, tablettes ou ordinateurs de réaliser des économies en réparant eux-même leurs appareils défectueux et par la même occasion de faire un geste pour la planète en évitant le gaspillage et la surconsommation.